
 

 

       

 

令和 3年度 第 1回東大阪市高齢者地域ケア会議 企画運営会議 要旨 

 

開催日 令和 3年 5月 26日（水）午後 2時より午後 3時 30分まで 

 

協議内容 

  ・新型コロナウイルスの影響により 4月の企画運営会議は中止。今月はオンラインにて開催。今後の状

況によっては 6月も開催方法を変更する可能性がある。 

・事務局より東大阪市高齢者地域ケア会議の構成、地域包括支援センターに関する説明を行う。 

・事務局より令和 2年度高齢者地域ケア会議活動の報告、令和 3年度高齢者地域ケア活動について確認

を行う。 

・安まちアプリについて周知があり、実際にあった不審電話の内容紹介等を行う。特殊詐欺防止機器の

広報と利用促進についてお願いする。 

・今後の「おれんじ通信」のテーマについて、次回会議にての提案を依頼する。 

 

各機関の報告 

1 各選出機関の活動状況について 

【基幹型地域包括支援センター】 

・5/14地域包括支援センター担当職員研修「チームオレンジについて」オンラインにて開催した。 

 ・5/20連絡調整会議「短期集中予防サービス事業」の有効活用についてオンラインにて意見交換を行 

った。 

【地域包括支援センター】 

・コロナワクチンの予約がとりにくい、接種場所まで行けない等の課題、熱発等のある高齢者や電話 

対応の難しい方への対応に悩んでいる。 

・5/20のオンライン意見交換にて、短期集中予防サービスについて、対象者の抽出の難しさ等の課題 

があがった。 

【訪問看護事業者部会】 

・八尾市の訪問看護ステーションにて、高熱があり入院が必要な認知症の方の受け入れ先が決まらな 

いため、数日間点滴に看護師が伺った。事業所によって規模や方針が異なるが、今後の対応を検討 

する必要がある。 

・訪問系事業所へのコロナ検査キッド配布についても、事業所によって方針が異なるため、難しい状 

況と考えている。 

【介護支援専門員連絡会】 

・5/20会員向けに成年後見制度活用について ZOOMにて研修を開催した。 

・新型コロナで重症化はしていないが ADLが低下して区変をする方や、入院が長引き退院支援をする

ケースが増えている。 

【枚岡医師会】 

・コロナワクチンの個別接種に関して、かかりつけ医でないと行わないことが散見され、ワクチン難 

民が発生している。 

・施設での感染が増えており、介護者が持ち込んでいることが多いように見受けられる。また家族内 

感染も見られる。 

・施設や会社によって廉価な PCRキッドが活用されているが、どれくらい汎用されているかについ

て、知っている方がいれば教えていただきたい。 

・オレンジチームの電話相談が 4月は 0件であった。 

    【河内医師会】 

・集団ワクチン接種の業務委託として 5/17より、花園のラグビー場とヴェルノール布施に希望者を募 

り、医師の派遣を行っている。 

   ・65歳以上 74歳未満の方の予約接種が非常に困難な状態である。 

    【布施医師会】 

・学術講演会ををオンラインにて再開した。 



 

 

       

 

   ・コロナワクチンの電話予約が大変な状況である。 

   ・5/25地域包括ケア部門会議を開催し、今年度の多職種連携会議について検討した。 

【市立東大阪医療センター】 

・コロナの影響で研修会はできていない。 

・集団接種に関して 1日 10人位を本庁に派遣している。 

【社会福祉協議会】 

・4月から高齢者振り込め詐欺等防止機器 200台の貸与が開始した。5/25現在申込件数が 108件で、 

残数が 82台。 

・オレンジメンバー養成講座について 4月に 1回のみ開催。25名募集で 16名が参加。中止となった代    

替えを 7/27、8/3に開催予定。 

・5/20悠友塾の開校式予定であったが中止。80人定員で 5/25時点で 70名が受講希望。 

・老人センターは緊急事態宣言発令により 5/31まで休館中。 

【保健所】 

・先週あたりから落ち着いてきてはいるが、新規陽性者が 100人を超える、若い人でも急に重症化す 

る、家族内の感染の拡大がみられた。 

    【地域包括ケア推進課】 

   ・短期集中予防サービスについて、高齢者対象の予防接種が概ね実施済みの 9月以降実施の予定。 

    一般介護予防事業についても同様の 9月以降実施予定。 

   ・おれんじ通信について、今まで毎月 1日号に掲載していたが、コロナ関連広報の関係で今後は 2 

ヶ月に 1回奇数月の掲載になる。テーマに関してお知恵をいただきたい。  

【各機関からの質問事項】 

・高齢者施設の従業員のワクチン接種について、優先的に打てるようにすることはできないか。 

・現状は高齢者接種分の余剰があれば打っている。 

・スタッフは各自で予約して打っているがなかなか予約が取れない状況。自衛隊の集団接種に行くス

タッフもいる。 

・高齢者施設従事者向けワクチン接種マニュアルに関しては所管部署に報告する。 


